



NOTA DE PRENSA

RPA sale a la calle este verano

- RPA emite mañana en directo 'La buena tarde' y 'Noche tras noche' desde los jardines del Ayuntamiento de Mieres con motivo de las fiestas de San Xuan
- La radio autonómica emitirá, al menos en tres ocasiones cada mes, parte de su programa desde una carpa ubicada en diferentes localidades del territorio asturiano

Gijón, 22 de junio de 2009

RPA inicia mañana martes, 23 de junio, un operativo especial para la realización de algunos de sus programas en distintas localidades asturianas. RPA emitirá hasta final de año, al menos en tres ocasiones cada mes, gran parte de su programación de mañana, tarde y noche desde una carpa de 16 metros cuadrados equipada con un completo dispositivo técnico. La radio autonómica viajará no sólo a las grandes ciudades, sino también a pueblos y pequeñas localidades de la comunidad.

La primera cita tendrá lugar mañana martes en Mieres, en los jardines del Ayuntamiento. Desde allí RPA emitirá en directo *La buena tarde*, a las 16:00, programa presentado por Cristina Natal, junto con Patricia Serna, Lucía González, Noelia Sueiro y Ana Zapico, y *Noche tras noche*, a las 21:30, dirigido y presentado por Pedro Laguna.

La radio autonómica ha querido que esta primera emisión en exteriores coincida con la celebración de las Fiestas de San Xuan en Mieres. Se emitirán en total seis horas de radio en directo, que incluirán la retransmisión de la hoguera de San Juan a las 24:00.

La buena tarde y *Noche tras noche* prestarán especial atención al acontecimiento festivo de la localidad sin perder la estructura propia de los programas. Además de sus secciones habituales, dedicarán amplios espacios a entrevistar a los protagonistas de la jornada.

Más de 30 invitados en directo

La buena tarde, que inició sus emisiones el pasado 3 de abril, es la última apuesta de RPA. El programa contará, a partir de las 16:00, con el alcalde de Mieres, Luis María García García; el concejal de Festejos del Ayuntamiento mierense, Rafael Perdiguier; el actor Luis San Narciso y el escritor Alberto Cienfuegos, recientemente galardonado con el premio de novela 'Dolores medio'. Además, en la sección de Moda, estará en el set la organizadora de la Semana de la Moda de Mieres, Marta Quiroga. El grupo de folk mierense *Skanda* actuará en directo y presentará en



primicia varios temas de su quinto disco que saldrá al mercado en noviembre. El programa recogerá, asimismo, las opiniones de los ciudadanos allí congregados.

Noche tras noche, que se emitirá a las 21:30, entrevistará a Misael Fernández Porrón, director general de Deportes del Principado de Asturias, y al cocinero Manuel Espiña. A su vez, el Ochote la Unión de Mieres, el Coro Minero de Turón y la cantante de tonada Begoña Rodríguez actuarán en el set del programa.

El cantante Víctor Manuel, la actriz María Cotiello y el padre Ángel, religioso de la congregación Mensajeros de la Paz, se sumarán también a esta celebración con conexiones por teléfono. Estarán presentes las jugadoras del Hockey Mieres y el presidente del equipo de fútbol Caudal de Mieres, Ángel Fueyo. Asimismo, otras personalidades destacadas de la sociedad mierense como el periodista Amadeo Gancedo y la presidenta de la Unión de Comerciantes del Caudal, Dolores Olavarrieta, participarán en directo en *Noche tras noche*. La radio autonómica ha reservado un espacio de este programa para los asturianos residentes en diferentes lugares del mundo, con los que se pondrá en contacto a través de conexiones telefónicas en directo.

Próximos programas

El próximo acto tendrá lugar el lunes 29 de junio en La Felguera, Langreo, día en el que se celebran las fiestas de San Pedro. Además, la radio autonómica tiene previsto emitir este verano en exteriores durante los días de celebración de la Semana Negra.

RPA ha hecho una gran inversión técnica para la realización de todos estos programas en la calle. En cada operativo trabajarán unas 20 personas, entre productores, realizadores, redactores y técnicos.

La emisión de estos espacios se podrá seguir en directo por Internet a través de la web www.rtpa.es.